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Question Pierre-Alain Thiébaud 
 
TransRUN, son calendrier? 

Le Conseil d'Etat avait annoncé dans le courant de l'année passée qu'il déposerait devant notre 
Grand Conseil un rapport concernant le TransRUN et la variante retenue pour le mois d'avril 2007. 
Or, dans le cadre de sa dernière conférence de presse et par sa déclaration du 23 janvier 2007, il 
nous annonce que ce rapport sera déposé seulement dans le courant de ce prochain automne. Le 
Conseil d'Etat craint-il un printemps et un été particulièrement chauds pour expliquer ce report? 

Nous demandons au Conseil d'Etat de nous renseigner sur les causes exactes de ce report 
concernant un rapport très attendu! 

Cosignataires: L. Debrot, M.-F. Monnier Douard, D. Angst, C. Stähli-Wolf, P. Herrmann, Patrick 
Erard, C. Leimgruber, D. de la Reussille, V. Pantillon, B. Horisberger, G. Hirschy et J.-C. Pedroli. 


